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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Acusan diputados de alianza a estado de dejar solo a Morelia en seguridad 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/acusan-diputados-de-alianza-a-estado-
de-dejar-solo-a-morelia-en-seguridad/ 
Diputados de la alianza PRD y PAN, acusaron al gobierno estatal de dejar solo al municipio 
en materia de seguridad, mientras que los emanados de Morena, consideraron que es el 
municipio quien no logra atajar la ola de violencia. La diputada del Pan por Morelia Noroeste, 
Andrea Villanueva Cano, al lamentar el asesinato del jefe de Tenencia de Morelos, lamentó 
que los ciudadanos “comprometidos con Michoacán, están muriendo en manos de 
delincuentes”, mientras que los criminales caminan tranquilos por las calles. La diputada 
local, expuso que no se ve a la Guardia Civil y la Nacional, pese a al convenio de seguridad, 
la única presencia es la local. Por lo que sostuvo que le están dejando la cancha abierta a 
los delincuentes y están dejando al municipio completamente solo. 
 
Abren convocatoria para titular del órgano de control del Imaip  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/abren-convocatoria-para-titular-del-organo-de-
control-del-imaip/ 
El Pleno del Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección 
de Datos Personales (IMAIP) aprobó la convocatoria para seleccionar a cinco mejores 
perfiles y ocupar el cargo de Titular del Órgano Interno de Control de este Instituto, con la 
finalidad de ser propuesto al Congreso del Estado, donde se hará dicho 
nombramiento.   Señala un comunicado de prensa que, por unanimidad, dentro de la 29a. 
Sesión Extraordinaria del IMAIP, los comisionados autorizaron la convocatoria, así como 
un cronograma del procedimiento de evaluación en el que se pretende que la Secretaría de 
Contraloría del Estado de Michoacán participe elaborando los reactivos y evaluaciones a 
las que se someterán los aspirantes a este cargo; con lo que se garantiza un procedimiento 
imparcial y transparente. De acuerdo con la convocatoria, los mexicanos mayores de 30 
años que se encuentren en pleno goce y ejercicio de sus derechos civiles y políticos podrán 
concursar en este proceso, además de que deben acreditar una antigüedad mínima de 

cinco años en su título del grado de Licenciatura. 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
PVEM condena maltrato y crueldad hacia dos caninas en Tangancícuaro 
https://metapolitica.news/2023/08/10/pvem-condena-maltrato-y-crueldad-hacia-dos-
caninas-en-tangancicuaro/ 
https://indiciomich.com/pvem-condena-maltrato-y-crueldad-hacia-dos-caninas-en-
tangancicuaro/ 
El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, 
condenó lo sucedido en el municipio de Tangancícuaro y pidió se esclarezca el tema a la 
brevedad. A través de un video circulado en redes sociales se evidenció sobre un supuesto 
caso de maltrato y crueldad animal, en contra de Buda y Canela, caninas que fueron 
asesinadas a balazos y que señalan como presunto responsable al edil de dicho municipio. 
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Establece PRD pausa con el Comité Organizador del Frente Amplio; no vamos 
aceptar exclusiones indebidas, señala 
https://moreliactiva.com/establece-prd-pausa-con-el-comite-organizador-del-frente-amplio-
no-vamos-aceptar-exclusiones-indebidas-senala/ 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) anunció esta mañana que estableció una 
pausa con el Comité Organizador del Frente Amplio por México, se informó en conferencia 
de prensa conjunta con la Dirección Nacional Ejecutiva (DNE) del PRD, la fracción 
parlamentaria del PRD en el Congreso de la Unión y la presencia del Ingeniero Silvano 
Aureoles Conejo y el Senador Miguel Ángel Mancera. Integrantes de la Dirección Estatal 
Ejecutiva (DEE) del PRD, encabezados por el Presidente Octavio Ocampo Córdova y el 
Secretario general, José Guadalupe Aguilera Rojas, mostraron su respaldo al ex 
gobernador Silvano Aureoles, y al Senador, Miguel Ángel Mancera, aspirantes a 
coordinador el Frente Amplio, y que fueron suspendidos para avanzar en la siguiente etapa. 
El PRD en Michoacán una vez más demostró su capacidad de organización y fortaleza al 
aportar más de 56 mil firmas.  
 
PAN Michoacán aportó 25 mil firmas a aspirantes del Frente Amplio por México, 
estiman 
https://mimorelia.com/noticias/politica/pan-michoac%C3%A1n-aport%C3%B3-25-mil-
firmas-a-aspirantes-del-frente-amplio-por-m%C3%A9xico-estiman 
Desde la entidad, el Partido Acción Nacional (PAN) habría aportado 25 mil firmas para los 
dos aspirantes panistas a la coordinación del Frente Amplio por México: Santiago 
Creel y Xochitl Gálvez. La cifra anterior es una estimación anunciada por el Secretario 
General del partido en la entidad, Javier Estrada Cárdenas. Mencionó que al corte del 
martes el PAN rondaba en las 20 mil simpatías, mientras que para el cierre de la plataforma, 
al filo de las 00:00 horas del miércoles, la cifra habría aumentado a 25 mil, sin que hasta el 
momento se informe sobre las firmas verificadas en casa estado. 
 
Dirigente del PRI en Michoacán llama a Silvano Aureoles a serenarse 
https://metapolitica.news/2023/08/10/dirigente-del-pri-en-michoacan-llama-a-silvano-
aureoles-a-serenarse/ 
El dirigente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, llamó a Silvano Aureoles 
Conejo a serenarse luego de que se informara que el exgobernador no avanzó a la siguiente 
etapa del proceso del Frente Amplio por México. “Yo quiero llamar al exgobernador Silvano 
aureoles a que se serene”, declaró en conferencia de prensa el líder priista y agregó “o 
estamos por amor a México, por construir un frente común, o estamos por intereses 
personales”. 
 
Dos de los tres partidos locales nuevos, van a desaparecer, augura PES 
https://mimorelia.com/noticias/politica/dos-de-los-tres-partidos-locales-nuevos-van-a-
desaparecer-augura-pes 
Dos de los tres partidos políticos nuevos constituidos en Michoacán desaparecerán una vez 
terminado el proceso electoral del 2024, auguró el dirigente del Partido Encuentro Solidario 
(PES), Eder López García. Si bien, el líder partidista destacó la amplitud en la pluralidad 
política con la creación de los nuevos institutos, adelantó una corta vida de al menos dos 
de ellos. Estoy gustoso de que haya más partidos políticos nuevos, lástima que son más de 
lo mismo: son nuevos en la carátula, viejos en el contenido y yo auguro que por lo menos 
dos de ellos van a ser de debut y despedida".  
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Xóchitl, el perfil más apropiado para liderar Frente Amplio por México  
https://www.quadratin.com.mx/politica/xochitl-el-perfil-mas-apropiado-para-liderar-frente-
amplio-por-mexico/ 
El perfil más apropiado para encabezar el Frente Amplio por México, de cara a las 
elecciones presidenciales de 2024, es Xóchitl Gálvez, aseveró Alfonso Martínez Alcázar, 
alcalde de Morelia. Luego que se diera a conocer que fueron cuatro los perfiles que lograron 
reunir los requisitos para continuar en la contienda por la candidatura a la presidencia de la 
república, del Frente Amplio Por México, Alfonso Martínez mencionó que, desde su óptica, 
Xóchitl Gálvez cuenta con las mejores condiciones para aglutinar a las fuerzas políticas que 
buscan competir con Morena por la titularidad del Poder Ejecutivo federal.   
 
Impulsará MC el proyecto Movimiento escucha para trazar rutas para México  
https://www.quadratin.com.mx/politica/impulsara-mc-el-proyecto-movimiento-escucha-
para-trazar-rutas-para-mexico/ 
Mientras la alianza y la coalición mantienen una campaña de derroche de recursos, MC 
impulsará el proyecto Movimiento Escucha, cuya labor consistirá en buscar y escuchar a la 
ciudadanía, para que con base en sus preocupaciones, se tracen las líneas de un proyecto 
de gobierno para el país, con miras a la elección de 2024. Así lo informó el dirigente de 
Movimiento Ciudadano en Michoacán, Toño Carreño, quien agregó que es necesario 
construir un proyecto de país con visión de futuro. “Nosotros lo hermoso dicho: no vamos a 
jalonearnos por el voto de Morena o de la alianza.   
 
Es tan buena la Nueva Escuela Mexicana, que hasta la derecha lee los libros de texto: 
Celis 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/es-tan-buena-la-nueva-escuela-mexicana-que-
hasta-la-derecha-lee-los-libros-de-texto-celis/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/en-morena-defenderemos-hasta-el-cansancio-los-
libros-de-texto-celis/ 
En Morena vamos a defender hasta el cansancio los libros de texto que la oposición tanto 
ha criticado, porque no pueden aceptar la idea que la sociedad ahora es más crítica y 
participativa, mencionó Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal del partido guinda en 
Michoacán. “Los nuevos libros de texto que emitirá la Secretaría de Educación Pública 
(SEP) el próximo ciclo escolar, hablan del humanismo y de la evolución de los valores que 
hemos tenido a través de los años”. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
COCOTRA asegura que combi gris, apoyará a lesionados en su unidad 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/cocotra-asegura-que-combi-gris-apoyara-a-
lesionados-en-su-unidad/ 
El el comisionado de la Coordinadora del Transporte Público (COCOTRA), Antonio Godoy 
González Vélez dio a conocer que la ruta gris, se hará cargo de apoyar a las personas que 
se vieron lesionados en una balacera el pasado 14 de julio por el Palacio del Arte. El 
funcionario estatal comentó que también el Gobierno del Estado tuvo un acercamiento con 
las personas afectadas para darles acompañamiento. Por otro lado, compartió a los medios 
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de comunicación locales, que hay otros municipios del estado que presentan afectaciones 
al servicio debido a temas de inseguridad.  
 
2 millones 063 mil michoacanos están en condición de pobreza: CONEVAL 
https://postdata.news/2-millones-063-mil-michoacanos-estan-en-condicion-de-pobreza-
coneval/ 
Pese a que entre 2020 y 2022, la población marginada en Michoacán disminuyó 2.8%, el 
Consejo Nacional para la Evaluación de la Política Social (CONEVAL) informó que 2 
millones 063 mil michoacanos se encuentra en condición pobreza, es decir, el 41.7% de la 
población del estado De acuerdo al informe del 2022 que se publicó este jueves, 1 millón 
690 mil personas estarían en condición de pobreza, esto es 34.2% del total de 
michoacanos, y 372 mil en pobreza extrema, es decir 7.5% de los habitantes del estado.  
 
En compromiso con Morelia, SCOP acelera carretera Cointzio-La Huerta 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/en-compromiso-con-morelia-scop-
acelera-carretera-cointzio-la-huerta/ 
https://www.changoonga.com/2023/08/10/scop-acelera-carreteta-cointzio-la-huerta-para-
cumplirle-a-morelia/ 
Los trabajos de modernización de la carretera Cointzio-La Huerta donde se invierten 65.8 
millones de pesos registran un avance del 95 por ciento, a mes y medio de haber iniciado, 
reportó la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP). Esta obra multianual, 
que tendrá mantenimiento hasta 2027, inició el pasado 20 de junio y en tiempo récord ha 
atendido 12.4 kilómetros de superficie para conectar la salida Quiroga, a la altura de San 
Isidro Itzícuaro, con la avenida Cointzio, en la salida a Pátzcuaro, para beneficio de más de 
2 mil vehículos que transitan por la zona diariamente.  
 
Condena Ramírez Bedolla matanza de perros en Tangancícuaro  
https://www.quadratin.com.mx/politica/condena-ramirez-bedolla-matanza-de-perros-en-
tangancicuaro/ 
Tras los hechos del miércoles, en donde el edil de Tangancícuaro y sus escoltas 
presuntamente mataron a dos perros, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla, condenó el maltrato y la crueldad hacia los animales. A través de su cuenta de 
Twitter —ahora X— Ramírez Bedolla dejó en manos de la Fiscalía General del Estadio 
(FGE) la investigación correspondiente para dar así la respectiva sanción a los 
responsables. Todo ocurrió alrededor de las 21:15 horas del miércoles 9 de agosto, cuando 
se reportó que sobre la calle Vicente Suárez de la colonia Santa Anita se encontraban dos 
perros sin vida, a causa de disparos de arma de fuego.   
 
Michoacán: solo falta Churumuco por instalar instancia de la mujer  
https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-solo-falta-churumuco-por-instalar-
instancia-de-la-mujer/ 
Solo falta Churumuco por instalar una instancia de la mujer, ya que los otros 112 municipios 
ya cuentan con ella, aunque en la mayoría hay que fortalecerlas, reconoció la secretaria de 
Igualdad Sustantiva y Desarrollo de la Mujer (Seimujer), Carolina Rangel. En la 
dependencia gubernamental a su cargo, dijo que hay un área encargada de dar 
acompañamiento a las instancias municipales de la mujer para que estén conformadas de 
manera correcta y puedan acceder, con esa figura jurídica, a recursos federales y estatales.  
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Manejo responsable de finanzas da más obras para Morelia: Luis Navarro 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/manejo-responsable-de-finanzas-da-mas-obras-
para-morelia-luis-navarro/´ 
A diferencia de las prácticas nocivas de los funcionarios del pasado, en el Gobierno de 
Michoacán “no derrochamos el dinero en caprichos, ocurrencias y superficialidades, motivo 
por el que, a través de ahorro, disciplina, estrategia, honestidad y trabajo, ahora impulsamos 
el desarrollo de la entidad, como es el caso de Morelia, municipio al que este año le hemos 
aprobado 2 mil 173 millones de pesos en diferentes obras de infraestructura”. El secretario 
de Finanzas y Administración, Luis Navarro García, dio a conocer lo anterior tras explicar 
que en 2022 se le autorizaron 600 millones de pesos a la capital michoacana, y que este 
año el aumento ha sido significativo porque “al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y a 
quienes integramos su equipo nos interesa colocar a la ciudad en un sitio digno a nivel 
nacional. 
 
Uruapan será un destino de “Mexicana de Aviación”: Bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/uruapan-sera-un-destino-de-mexicana-
de-aviacion-bedolla/ 
https://www.contramuro.com/uruapan-sera-un-destino-de-mexicana-de-aviacion-bedolla/ 
Uruapan será una de las ciudades destino de la nueva aerolínea del gobierno federal, 
Mexicana de Aviación, anunció el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla. «La 
infraestructura aeroportuaria de Uruapan se verá fortalecida y beneficiará de manera directa 
a los michoacanos de esta región», señaló el mandatario estatal, luego de que se dio a 
conocer de que esta ciudad michoacana está considerada dentro de las rutas de operación 
de la aerolínea del estado mexicano.  
 
Proyecta estado más obras para el manejo integral de la basura en 2024: Bedolla 
https://indiciomich.com/proyecta-estado-mas-obras-para-el-manejo-integral-de-la-basura-
en-2024-bedolla/ 
Para ampliar la infraestructura y los servicios de disposición final de la basura, se proyecta 
para el 2024 la regionalización de seis nuevos Centros Intermunicipales para el Tratamiento 
de los Residuos Sólidos (CITIRS) en Michoacán, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla. Tras mencionar que la Secretaría de Medio Ambiente del estado trabaja junto con 
los ayuntamientos, las propuestas para su construcción y operación en Sahuayo, 
Tarímbaro, Zitácuaro, Pátzcuaro, La Piedad y Lázaro Cárdenas, el mandatario sostuvo que 
estos CITIRS darán cobertura a un total de 32 municipios del estado.  
 
Invita Seimujer a participar en colecta de ropa, zapatos y útiles escolares 
https://primeraplana.mx/invita-seimujer-a-participar-en-colecta-de-ropa-zapatos-y-utiles-
escolares/ 
La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) 
invita a la ciudadanía a participar en la colecta de zapatos, ropa y útiles escolares, a 
beneficio de las mujeres, niñas y niños que habitan el refugio Eréndira. La titular de la 
dependencia, Carolina Rangel Gracida, explicó que se aceptan zapatos y ropa limpia y en 
buenas condiciones de todas las tallas para mujer, así como para niñas y niños, pues con 
frecuencia llegan a los refugios solo con lo que llevan puesto y a través de la Seimujer se 
les otorga lo básico, incluyendo vestimenta. 
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INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Lamenta alcalde de Morelia asesinato del jefe de tenencia Morelos 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/lamenta-alcalde-de-morelia-asesinato-del-jefe-de-
tenencia-morelos 
Como "muy lamentable" calificó Alfonso Martínez Alcázar el asesinato de Caleb Nahum 
Rodríguez, jefe de la tenencia Morelos. El alcalde de Morelia dijo que colaborarán con la 
Fiscalía General del Estado para el esclarecimiento de los hechos y que se continuará 
trabajando en la construcción de la paz. Añadió que cuando hay un clima de inseguridad 
en todo el país y el estado, Morelia no es la excepción y que tenencia Morelos "tiene sus 
complejidades".  
 
La Morelia de Alfonso, opacada por la inseguridad 
https://www.changoonga.com/2023/08/10/la-morelia-de-alfonso-opacada-por-la-
inseguridad/ 
La historia se repite. En el primer trimestre del 2018, Alfonso Martínez Alcázar administraba 
Morelia desde la Torre Financiera preparando su intención de reelegirse mientras que la 
capital sufría de asaltos, balaceras y asesinatos: hoy, las decisiones reales de su 
administración se siguen dando en los pisos del inmueble citado y la ciudad vuelve a caer 
en la espiral de la violencia, mientras que la Policía de Morelia es incapaz de contenerla. 
El asesinato del jefe de Tenencia Morelos, Caleb Nahum, es otro lamentable hecho que se 
suman a una serie de hechos violentísimos bajo la batuta de Martínez Alcázar, como el 
ataque en el bar “Cantina 25”, los incendios en el bar Vertical, balacera en Plaza Las 
Américas, los dos asesinado en días pasados en Altozano. 
 
Con unidad y valores, conforma Alfonso Martínez al Comité de Integridad Pública y 
Ética 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/con-unidad-y-valores-conforma-alfonso-
martinez-al-comite-de-integridad-publica-y-etica/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/instala-ayuntamiento-de-morelia-comite-
de-integridad-publica-y-etica/ 
Con unidad y valores, quedó integrado el Comité de Integridad Pública y Ética (CIPE) del 
municipio al tomar protesta el Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar a las y los 
integrantes del mismo en la Plaza-jardín Morelos. El Alcalde, Alfonso Martínez aseguró que 
los empleados y empleadas municipales de las distintas fuerzas sindicales son la base del 
trabajo de un Gobierno y que gracias a la unidad y labor en equipo es que Morelia Brilla, 
por lo cual, agradeció el esfuerzo de cada una de las áreas municipales, su personal, por 
romper inercias y hacer trabajo en conjunto.  
 
No habrá operativo especial de seguridad para 2do Informe de Morelia: Secretaría del 
Ayuntamiento 
https://moreliactiva.com/no-habra-operativo-especial-de-seguridad-para-2do-informe-de-
morelia-secretaria-del-ayuntamiento/ 
El secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez Silva, informó que pese al 
homicidio del jefe de Tenencia Morelos, no habrá un operativo de seguridad especial para 
la presentación del Segundo Informe de Gobierno de Morelia, el próximo lunes 14 de 
agosto. «No habrá ningún operativo especial para el Informe de Gobierno, y para las fiestas 
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patrias, ya veremos», dijo. De este modo, nuevamente se condolió del fenecimiento del jefe 
de Tenencia Morelos, pues aseguró que no había dejado de trabajar fuertemente por la 
tenencia.  
 
Se reparan hasta 3 mil baches por semana durante la temporada de lluvias en Morelia 
https://postdata.news/se-reparan-hasta-3-mil-baches-por-semana-durante-la-temporada-
de-lluvias-en-morelia/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/alfonso-martinez-instruye-reparacion-y-
mantenimiento-de-vialidades-al-norte-de-morelia/ 
Con una intensa jornada de bacheo en las zonas más afectadas de la ciudad, el 
Ayuntamiento de Morelia ha rehabilitado cerca de 400 mil baches, que por el tiempo y las 
condiciones climatológicas han causado daños en las vialidades. El secretario de 
Urbanismo y Obra Pública municipal, Juan Fernando Sosa Tapia, precisó que desde el 
inicio de la administración municipal encabezada por Alfonso Martínez Alcázar, se han 
reparado alrededor de 3 mil baches por semana, con una inversión de 200 millones de 
pesos, que se suman a los otros 250 millones por el reencarpetamiento de vialidades 
integrales, con concreto, agua potable y drenaje. 
 
Poco más de 20 mil kits de útiles escolares serán distribuidos en tenencias y zona 
norte de Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/poco-mas-de-20-mil-kits-de-utiles-escolares-
seran-distribuidos-en-tenencias-y-zona-norte-de-morelia/ 
El secretario de Bien Común y Política Social de Morelia, Adolfo Torres Ramírez dio a 
conocer que serán poco más de 20 mil kits de útiles escolares, los que se estarán 
distribuyendo en tenencias y zona norte de Morelia. El funcionario municipal explicó que 
serán 10 mil kits de útiles escolares, los que se estarán distribuyendo entre los alumnos de 
bajos recursos, mientras que se entregarán 10 mil pares de tenis. 
 
Retoman 15 trabajadoras sexuales sus estudios en Inmujeres  
https://www.quadratin.com.mx/principal/retoman-15-trabajadoras-sexuales-sus-estudios-
en-inmujeres/ 
Con el apoyo del Instituto Municipal de las Mujeres de la ciudad, son ya 15 adultas mayores 
trabajadoras sexuales las que han iniciado sus primeras clases para superar el 
analfabetismo. Con la intervención de una orientadora educativa y el cobijo de la 
dependencia municipal, este miércoles tomaron sus primeras clases de español y 
matemáticas. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Inicia UMSNH revisión de planes de estudio de todas sus licenciaturas  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/inicia-umsnh-revision-de-planes-de-estudio-de-
todas-sus-licenciaturas/ 
La revisión de los planes de estudio que se ofrecen en la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH) es para todas las licenciaturas, ya que se envió la solicitud de 
manera generalizada para iniciar los análisis de factibilidad. En conferencia de prensa, la 
rectora de la institución, Yarabí Ávila González, mencionó que la decisión se tomó después 
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de un análisis interno y coincidieron en que era pertinente emprender revisiones para que 
los contenidos que se imparten sean los más actualizados, aunque no se tiene un plazo 
estimado para completar este proceso.   
 
Llaman a gobierno de Michoacán a no distribuir nuevos libros de texto 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llaman-a-gobierno-de-michoac%C3%A1n-a-no-
distribuir-nuevos-libros-de-texto 
Al menos 15 organizaciones civiles, religiosas y partidos políticos se unieron para hacer un 
llamado al gobierno del Alfredo Ramírez Bedolla para que se abstenga 
de distribuir en Michoacán los nuevos libros de texto gratuitos dirigidos a la educación 
básica. Bajo el lema #LaEducaciónNosUne, los representantes de las agrupaciones 
firmaron una lista de compromisos para llevar a cabo en la entidad y que se replicarían en 
el país con el fin de evitar que las ediciones educativas lleguen a las aulas y en su lugar se 
usen los libros del ciclo anterior. 
 
Conectividad, el reto a atender en materia educativa en Michoacán: SEE  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/conectividad-el-reto-a-atender-en-materia-
educativa-en-michoacan-see/ 
En el tema educativo hay varios aspectos que están en vías de atenderse y solucionarse, 
y actualmente las autoridades dan seguimiento al proyecto de fortalecer la conectividad en 
las escuelas. En entrevista para Quadratín la titular de la Secretaría de Educación en el 
Estado (SEE), Gabriela Molina Aguilar, indicó que en años pasados se impulsó un esquema 
en el que se regalaban tabletas electrónicas a los estudiantes para mejorar la educación, 
pero ahora el desafío es distinto.  
  
Actores Externos A La UMSNH Critican Pero No Ayudan: Rectora Yarabí 
https://www.changoonga.com/2023/08/10/actores-externos-a-la-umsnh-critican-pero-no-
ayudan-rectora-yarabi/ 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 
González, fue enérgica al responder a parte del sector empresarial y particularmente a una 
diputada federal, quienes criticaron la supuesta desaparición de la Ingeniería en Tecnología 
de la Madera. “Las decisiones que se han transformado a elementos negativos, por parte 
de muchos actores que desgraciadamente no hemos tenido el apoyo en la Universidad 
Michoacana, que son actores externos”, precisó durante la conferencia de prensa realizada 
esta mañana.  
 
Ingeniería en Tecnología de la Madera de la UMSNH no se cierra, se transforma y se 
fortalece 
https://moreliactiva.com/ingenieria-en-tecnologia-de-la-madera-de-la-umsnh-no-se-cierra-
se-transforma-y-se-fortalece/ 
La carrera de Ingeniería en Tecnología de la Madera no desaparece de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), se transformará y se fortalecerá con 
acciones contundentes, detalló el secretario general, Javier Cervantes Rodríguez. El 
funcionario apuntó que en la Máxima Casa de Estudios como criterio principal se busca la 
mejora continua en sus programas educativos para la excelencia, la pertinencia y la 
vanguardia, con el objetivo de contribuir al desarrollo integral y permanente de las y los 
estudiantes, para que ejerzan de manera plena sus capacidades. 
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UMSNH mantiene un déficit de 1 mil 003 mdp, solicitará recursos al estado: Rectora 
https://postdata.news/umsnh-mantiene-un-deficit-de-1-mil-003-mdp-solicitara-recursos-al-
estado-rectora/ 
La rectora Yarabí Ávila González, informó que la Universidad Michoacana de San Nicolás 
de Hidalgo (UMSNH), arrancó el 2023 con un déficit de 1 mil 003 millones de pesos, pero 
el 31 de agosto dará a conocer cuál es el recurso que requiere para el cierre de año, ya que 
han dejado de realizar algunos gastos, al disminuir la contratación de profesores interinos 
y como parte del reordenamiento administrativo que implementó a su llegada. En 
conferencia de prensa, recordó que desde la federación y el gobierno del estado 
tienen “negados” los concursos para la asignación de plazas o basificación de trabajadores, 
por lo que aseguró que no habrá problema para el cierre de año. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
SSM vigila que Pátzcuaro venda carne libre de clembuterol 
https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/ssm-vigila-que-patzcuaro-venda-carne-libre-de-
clembuterol/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Comisión Estatal para la 
Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris) de Pátzcuaro, vigilan que la carne que se 
vende en las carnicerías sea libre de clembuterol, por lo que también se capacita al personal 
de los rastros y a los tablajeros para que el producto llegue en buenas condiciones de 
sanidad a los hogares michoacanos. Para ello se toman muestras aleatorias al producto de 
carnicerías y rastros, para determinar la presencia de esta sustancia, principalmente en el 
hígado y músculo de las reses, pero también se solicita a los ganaderos que eviten el uso 
del clembuterol en el alimento y engorda de los animales.  
 
SSM revisa que centros de rehabilitación cumplan con normas de salud 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ssm-revisa-que-centros-de-
rehabilitacion-cumplan-con-normas-de-salud/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Dirección de Salud Mental, 
verifica que los centros privados de rehabilitación de adicciones brinden atención apegados 
a las normas oficiales mexicanas con el propósito de que mejoren la calidad de la atención. 
Con estas supervisiones, encabezadas por el secretario técnico del Consejo Estatal contra 
las Adicciones en Michoacán, Bruno Montesano Castellanos, se busca regularizar a los 
establecimientos residenciales para reinsertar socialmente a los pacientes con trastornos 
mentales a consecuencia del consumo de sustancias adictivas. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Investigan crimen contra 2 perros; acusan a edil de Tangancícuaro  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/investigan-crimen-de-2-perros-acusan-a-escoltas-
de-edil-de-tangancicuaro/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/enardece-tanganc%C3%ADcuaro-por-perritos-
baleados-edil-no-da-la-cara 
Luego de la filtración de videos donde se observa al alcalde de Tangancícuaro, David 
Melgoza Montañez, y a sus escoltas estar en el momento justo en el que dos perros fueron 
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matados a balazos, la Fiscalía General del Estado (FGE) ha iniciado carpeta de 
investigación. Los hechos se registraron en calles de la colonia Santa Anita, de la cabecera 
municipal, donde las cámaras de los vecinos captaron el momento en que los dos lomitos 
son baleados y mueren a los pocos minutos.  
 
Convocan marchas por Buba y Canela, perras asesinadas por el edil de 
Tangancícuaro 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/convocan-marchas-por-buba-y-canela-
perras-asesinadas-por-el-edil-de-tangancicuaro-10519448.html 
Con la intención de que no quede impune el caso de Buba y Canela, perras que fueron 
matadas a balazos por el presidente municipal de Tangancícuaro, David Melgoza 
Montañez, la noche del miércoles 9 de agosto, animalistas ya preparan marchas para exigir 
un castigo ejemplar. A través de redes sociales se ha convocado a la participación 
ciudadana para la marcha que se realizará en Tangancícuaro este viernes 11 de agosto, y 
de esta forma, desde el municipio donde se registró el caso de crueldad animal por parte 
del servidor público, exigir justicia por Buba y Canela.  
 
CEDH inicia queja contra alcalde de Tangancícuaro por muerte de dos perros 
https://www.contramuro.com/cedh-inicia-queja-contra-alcalde-de-tangancicuaro-por-
muerte-de-dos-perros/ 
El presidente municipal de Tangancícuaro, David Melgoza Montañez, de extracción 
morenista y con formación militar fue señalado como el presunto responsable de la muerte 
de dos perros de compañía. Los caninos, identificados como Bubba y Canela, habrían sido 
acribillados frente a su propio domicilio Zamora, Michoacán. La Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos ha tomado acción ante las denuncias en medios de comunicación y 
videos en redes sociales que señalan al presidente municipal de Tangancícuaro, David 
Melgoza Montañez, como presunto responsable de la muerte de dos perros de compañía. 
 
Villas del Pedregal, colonia con más violencia intrafamiliar en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/principal/villas-del-pedregal-colonia-con-mas-violencia-
intrafamiliar-en-morelia/ 
Con 42 denuncias por violencia familiar, es el fraccionamiento Villas del Pedregal el que 
mayores agresiones entre cónyuges ha registrado en el periodo enero-julio, de acuerdo a 
cifras oficiales de la Fiscalía de Violencia Familiar y de Género. En el top de los 10 
asentamientos de mayo incidencia también se encuentra la colonia Morelos, con 30 
denuncias; seguido, por la colona Solidaridad, ubicada al oriente de la ciudad y que reportó 
30 denuncias por este delito, cometido en su mayoría de las veces contra las mujeres. 
 
Ataque armado contra hermanos deja un muerto, en Jacona 
https://primeraplana.mx/ataque-armado-contra-hermanos-deja-un-muerto-en-jacona/ 
Un joven perdió la vida, mientras que su hermano resultó ileso, tras ser atacados a balazos 
cuándo se dirigían a su domicilio a bordo de una motocicleta. Los homicidas escaparon en 
una camioneta. En cuanto al hecho violento se pudo conocer que durante los últimos 
minutos del pasado miércoles, los operadores del C5i fueron notificados sobre 
detonaciones de arma de fuego en la calle Ignacio Ramírez esquina con Benito Juárez 
del Fraccionamiento Los Tulipanes.  
 
Guardia Civil, una policía capacitada para servir a Michoacán 
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https://grupomarmor.com.mx/2023/08/10/guardia-civil-una-policia-capacitada-para-servir-
a-michoacan/ 
La profesionalización de los agentes de la Guardia Civil es fundamental para brindar un 
mejor servicio a las y los michoacanos por lo que se ha fortalecido su capacitación en siete 
rubros, así lo expuso el secretario de Seguridad Público, José Alfredo Ortega Reyes. El 
encargado de Seguridad Pública en el estado, refirió que se ha puesto especial atención 
para que las y los elementos que integran el agrupamiento policial, cuenten con las 
herramientas correspondientes para desempeñar su labor de la mejor manera y proteger a 
la población. 
 
Garantiza SSP bienestar de comerciantes uruapenses  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/garantiza-ssp-bienestar-de-comerciantes-
uruapenses/ 
Con el objetivo de salvaguardar el Estado de Derecho y disuadir el delito de extorsión, los 
agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), realizan diversas labores para 
asegurar el bienestar de las y los comerciantes de la ciudad de Uruapan. De acuerdo con 
un comunicado de prensa, a través de patrullajes de prevención y vigilancia, los guardias 
civiles trabajan de primera mano con la población, en específico, con aquellas personas 
que laboran en tortillerías, panaderías, micro, pequeños y medianos comercios; con el fin 
de garantizar el libre ejercicio de sus actividades. 
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